

LIBERALES Y CONSERVADORES



A mediados del siglo XIX dos fuerzas políticas querían gobernar México; ambos grupos tenían ideas opuestas, en la mayoría de los casos, acerca de las medidas que debían adoptarse para mejorar la situación del país. Estos grupos eran los liberales y los conservadores, a los que se ha considerado como partidos políticos, sin que lo hayan sido formalmente.

Elige el grupo político al que pertenece cada uno de los siguientes ideales.

1. Desamortizar los bienes del clero y las tierra comunales.
2. Permitir la libertad de culto.
3. Mantener los privilegios de la iglesia, del ejercito y de los terratenientes.
4. Buscaban una monarquía gobernada por un miembro de la realeza europea.
5. Buscaban una república gobernada por un ciudadano mexicano.
6. Pedían libertad de expresión.
7. Pretendían prohibir la existencia de otras religiones que no fueran la católica.

LA REVOLUCIÓN DE AYUTLA



Relaciona las columnas:

1. Personas controlaban grandes extensiones de tierra e imponían sus intereses.
2. En 1853, por onceava ocasión, fue convencido por los conservadores de regresar a gobernar México.
3. Santa Anna se autonombro "Alteza Serenísima" y con ello se otorgó...
4. Algunos liberales como Juan Álvarez, Ignacio Comonfort y Florencio Villareal, se organizaron para quitar del gobierno a Santa Anna, por ello, en 1854...
5. El plan de Ayutla convocabía a...
6. El movimiento armado triunfó y Santa Anna dejó el país, entonces...

PODER ILIMITADO PARA GOBERNAR EL TIEMPO QUE CREYERA NECESARIO

PROCLAMARON EL PLAN DE AYUTLA EN GUERRERO

ANTONIO LOPEZ DE SANTA ANNA

CACIQUES O TERRATENIENTES

EL LIBERAL JUAN ÁLVAREZ OCUPÓ LA PRESIDENCIA

DESCONOCER EL GOBIERNO DE SANTA ANNA